
 

 

 

 

施設･整備面での環境整備について 
●今月は GIGA スクール環境整備について紹介します。 

本校の課題は以下の３点です。 

課題 

① ２の６教室のモニター音不調 
２の６教室のモニターの音が、校内放送時に聞こえなくなる時が

あり生徒の教育活動に支障をきたしている。 
② あすなろ学級の校内放送不可 

あすなろ学級の教室まで校内放送の配線が来ておらず、隣の理科

室に移動して校内放送を視聴しなければならない。 
③ 新体育館の Wi-Fi 環境 

新体育館のアクセスポイントが入り口に設置されており、ステー

ジでのクロムブック使用時に Wi-Fi が届かず、授業が中断してし

まう。 

対策 

① ２の６教室のモニター音不調 

GIGA 教育のモニターやアクセスポイントが導入された４年前から

すでに不調が見られたと教員から報告がありました。学校指導課の

GIGA 担当者に状況を報告し、三谷産業の担当者に早急に対応しても

らえるよう申請しました。 

 
対応① 

２の６の天井にあるＡＰ（アクセ

スポイント）の不具合では？との事

で調査をしてもらいましたが、ＡＰ

に不具合はありませんでした。 
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対応② 

三谷産業の調査により、廊下にある配電盤からのケーブルが導入

当初から古いタイプのケーブルを使用している事がわかりました。

早急に新しいケーブルに交換してもらいましたが、２学期の終業式

で校内放送使用時に、音が出ない不具合を発生させました。 

対応③ 

 ２の６教室のモニターを最新モニターに交換していただき、校内

放送時に使用しているサイレックスも調整してもらいました。三谷

産業の最高戦力と言われている３名の方  にも来校していた

だき、対応していただきました。 

 

最新のモニター         調整後のサイレックス 

                     

●これで、２の６教室モニターの不具合は解消されたと思います

が、今後も注視していきたいと思います。 



②あすなろ学級の校内放送不可 

 あすなろ学級が３階に新設された時に校内放送用のケーブル配線

をしていなかったようです。隣の理科室へ移動して校内放送を視聴

していたようですが、あすなろ学級で校内放送が視聴できるように

配線工事をお願いしました。理科室からうまく配線を繋げる事がで

き、あすなろ学級の教室で校内放送が見られるようになりました。 
 

●作業をしていただいている三谷産業アドニスさんです。 

 

③新体育館の Wi-Fi 環境 

アクセスポイントの位置を新体育館の中央に動かせば Wi-Fi が届

くとの事なのですが、学校予算で行うのか、国の補助が使用できる

のかを学校指導課の GIGA 担当者と連絡を取りながら、環境整備を

進めていきたいと思います。 

 

 

●その他、第２理科室のモニターが、リモコンを操作していないの

に、突然、ついたり消えたりする現象が起こっています。三谷産業

の３名の方にも調査してもらいましたが、特に原因は見当たらない

そうです。少し背筋が寒くなる気がしますが、注視していきたいと

思います。 



●今年度、綺麗になった箇所を紹介します。 

①から⑥までは事務通信第４号に紹介しています。 
⑦ 各階エキスパン段差補修       教育総務課対応 

 

 

 

 

 

 

 
 

⑧ 新体育館ステージ幕        学校修繕対応 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和６年度兼六中学校環境紹介 

現在の兼六中学校の環境を紹介いたします。 

第２理科室       ※このモニターが勝手に可動します。 

 

●事務通信では兼六中学校の安全、環境美化対策等をお知らせしていき

ます。ご意見等ございましたら、兼六中事務室、寺前事務主査、児玉主

事までご連絡ください。 


